

LES MIDIS DE L'EUROPE



avec l'appui de la Loterie romande
et de la Ville de Neuchâtel

La Maison de l'Europe transjurassienne
présente

Joseph Deiss

Ancien Conseiller fédéral

« Défis pour une Suisse moderne,
pacifique et heureuse »

Jeudi 4 avril 2019, dès 12h00

Au Musée d'art et d'histoire de Neuchâtel
Esplanade Léopold-Robert 1

Conférence et collation 10.- par personne, étudiants 5.-



Joseph Deiss est né en 1946 à Fribourg. Après son baccalauréat au Collège Saint-Michel et son doctorat en sciences économiques à l'Université de Fribourg, il devient chercheur au King's College de l'Université de Cambridge. Il sera enfin doyen de la Faculté des sciences économiques de l'Université de Fribourg. Parallèlement à sa carrière professionnelle, M. Deiss entre littéralement en politique : membre du Parti démocrate-chrétien, il deviendra syndic de Barberêche et député aux niveaux cantonal et fédéral.

Il est finalement élu au Conseil fédéral en 1999. Il y dirigera successivement les affaires étrangères et l'économie.

Dix ans plus tard, il sera désigné Président de l'Assemblée générale des Nations unies.

Dans sa causerie, intitulée « Défis pour une Suisse moderne, pacifique et heureuse », M. Joseph Deiss parlera du livre qu'il vient de publier aux Editions de l'Aire sous le titre « Quand un cachalot vient de tribord... » Tout un programme ! Sa riche et longue expérience lui permettra de mettre en lumière les raisons pour lesquelles la Suisse s'est si bien adaptée à la globalisation de l'économie. Partisan de la démocratie directe, il est politiquement attaché à lier le libéralisme économique et l'humanisme chrétien.